

寄宿舎通信

No. 1

令和2年6月19日
三重県立盲学校寄宿舎



待ちに待った学校が再開し、寄宿舎生活が始まりました。これまでの休業期間の生活リズムから通常の生活リズムに早く慣れてほしいと思います。また、梅雨に入りじめじめと蒸し暑くなってきました。今年は、熱中症対策に加えて新型コロナウイルス感染症予防対策に気をつけて、安心した生活が出来るようにしていきたいと思います。



<寄宿舎でのコロナ対策>

- ・ 3密を避けた生活
- ・ 舎室以外ではマスクの着用
- ・ 手洗い、うがい、手指消毒
- ・ 部屋の換気
- ・ 入浴は、一人ずつ入る
- ・ 洗濯機は一人1台ずつ使用
- ・ 1日3回の検温で体調確認



手すり等は毎日消毒

食堂での手洗いは、3密を避けて順番に手洗いします。
食堂の座席は間隔を空けて机に一人ずつ着席します。



点呼は、日直当番がマイク放送で行います。その後、職員が各舎室へ行き体調等を確認します。



<新任職員紹介>



自宅の辺りは山ばかりで猪・鹿・猿がよく出ます。猫や犬、すずめ等の鳥、それに草木・花は好きです。最近は石にも興味があります。月や星を観るのも好きです。
みなさんとはこうした話もしていきたいと思っていますのでよろしくをお願いします。



毎日昼休みに少しの時間ですがウォーキングをして体力増進をめざしています。景色を見て風を感じながら気持ちよく歩いています。
みなさんと楽しくお話ができたと思っています。
どうぞよろしくをお願いします。



盲学校は3度目です。
6月に、みなさんとやっと会えて楽しい毎日です。
週の半分しかいませんが、どうぞよろしくをお願いします。

